



BNE 校の校章

BNE 校だより



# 南十字星

2018年度  
第 8 号

クイーンズランド補習授業校  
校長 清村幸一

## 夏休みの作品展



2月23日に夏休みの作品展をしました。今年もたくさんの力作がそろいました。子ども達は、いろいろな才能や特技をもっています。それをお互いに知り、みんなで認め合う活動をこれからも大切にしていきたいと思ひます。今年の最優秀賞は、「自由研究の部」小5笹沢ののかさんの「面白い生き物たち」に決定しました。おめでとうございます。



また、今回の出展された作品の中から数点を選んで、タリンガの JCB 事務所に掲示しています。事務所にお越しの際は、ぜひご覧ください。

## JCB事務所 夏休みの作品展



## かるた・百人一首大会 入賞おめでとう!

また、2月23日にはかるた・百人一首大会をしました。先生が読む声をシーンとして聞きながら、頭の上に手をのせて、取り札を見つめる真剣な目、目・・・。

どの学級でも楽しそうな歓声が上がっていました。日本語に親しむよい機会でしたね。各学年の1位（優勝）は、次の人たちでした。



|      |                |
|------|----------------|
| 小1-1 | 鈴木 ハンダーソン リーラ  |
| 小1-2 | 近藤優奈、橋本千尋、梅村香心 |
| 小2-1 | 田島 海莉          |
| 小2-2 | シエレ るか         |
| 小3-1 | 伊藤 晴希          |
| 小3-2 | 鹿田 ちなつ         |
| 小4-1 | 大瀧 叶碧 ベントン 絵麻  |
| 小4-2 | ドーレ ナタリ 百葉     |
| 小5-1 | 西山 愛海          |
| 小5-2 | 櫻川 愛彩 マーティン 天愛 |
| 小6   | 田中 美芽          |
| 中1   | 西山 侑吾          |
| 中2   | 高橋 にいな         |
| 中3   | 田中 絢子          |

## 中3最後の百人一首大会 入賞おめでとう!



### <卒業式のご案内>



いよいよ卒業の 때가 迫ってきました。

今年度も、主役である卒業生の思いを多くの方の前で発表する場として、代表生徒による「送辞」「答辞」に加え、「卒業の詩」と題して、幼稚部、小6、中3それぞれの学年の発達段階に応じた呼びかけ（小6と中3は一人一人発表）を入れました。練習の時間は十分に取れませんでした。どうかご期待ください。幼稚部は全員で歌います。小6は「将来の夢」、中3は「感謝のことば」を一人一人発表します。

#### 【日 程】

1. 日時 平成31年3月9日（土曜日）午前10時30分から
2. 場所 インドロピリー校 シアター（正門から入ってすぐに右の建物）



#### 【お知らせ】

1. 当日は、朝から全校で歌の練習、そして卒業生は卒業証書授与の練習を行います。遅れて登校、あるいは早退される場合、生徒たちがシアターにいることもあります。ご注意ください。
2. 10時20分頃には、学習用具を置いている各教室は、施錠します。
3. 座席に余裕がなく立ち見になりますが、在校生保護者の皆さんもお時間がある方は参観ください。



### <来年度の入学式のご案内>



継続される皆さんへ

来年度のスタートは、4月27日（土）です。その日に始業式、入学式を実施します。登校は8時45分まで。入学式開始は10時30分。場所は卒業式と同じシアターです。新しい学年の教科書も配布します。みなさんと、また会えるのを楽しみにしています。

# 全校朝会のスピーチから

12月15日 中3 小林梨愛 さん

先週はお祭りでしたね。みなさん楽しみましたか？小学部の可愛いダンスや演奏、朗読など皆さんが一生懸命な姿を見てとても可愛くて感動しました。中学部のタレントショーでは緊張していて手が震えていたり、上手く出来るか心配していたり、それぞれみんなが自分の持ち場を上手く出来るように頑張っていましたね。

お祭りを通して私が改めて思った事は、一人でも何でも出来るけれども、それをみんなでやるとその達成感は何倍も大きく、何倍も何倍も楽しいと言う事です。

みなさんもせっかく補習校に通っているのだから、これからも色々な事をクラスで取り組んで行って下さい。私は中3の仲間達と一緒にこんなに素敵な経験が出来て、補習校に来て本当に良かったと思います。

今日で補習校も夏休みに入ります。休み中怪我などしない様に気をつけて楽しんでください。



2月2日 中3 橋本 陸 君

皆さん、おはようございます！中学三年生の橋本陸です。早速質問しますが、明日は何の日か知っていますか？ そう、豆まきや、恵方巻き（太い巻き寿司）を食べたりする節分の日です！でも実はこの節分、本来年に4回あるそうです。

節分はそもそも季節を分けるという意味があります。そして季節を分ける日は一年間に4回あり、春夏秋冬それぞれ始まりの日が決められています。春は立春、夏は立夏、秋は立秋、冬は立冬と呼ばれています。これらの日が始まる前の日のことを節分と言います。

さてなぜ、豆をまく時に「鬼は一外！」「福は一内！」って言うのでしょうか。鬼というのは、人の心に住んでいる悪い気持ちを指します。怒ったり、欲張ったり、わるいことをしてしまう心です。人よりもっとお金持ちになりたいとか、もっと有名になりたいとか、ちょっとしたことですぐ怒ったり、お友達をいじめたり、いじわるをする心です。そんな心の中にある悪い心を外に出すために「鬼は外」と言い、この一年間、病気などにかからず、無事にすごせることを願って「福は内」と言います。

節分といえば恵方巻きもあります。恵方巻きを食べる習慣は2000年以降に急速にブームになり、今は愛犬用の恵方巻きもあるらしいです。この恵方巻きは、恵方（幸運を招く方角）を向いて太巻をまるかぶりすると縁起がいいとされる。食べ終わるまでは口を利いてはいけません。この風習には「福を巻き込む」という意味があります。また、包丁を入れないで食べるのは「縁を切らない」という意味が込められています。今年の恵方は、東北東だそうです。今年を健康に楽しく過ごせるように、是非皆さんも豆まきや恵方巻きを作り、食べてみてはいかがでしょうか。



2月9日 中3 田村ウィリアム 君

2019年になってもう1か月以上たちましたが、皆さんは今年の目標を立てましたか？ そしてその目標に向けて何か実行していますか？

僕は今年、勉強やスポーツの目標のほかに、生活の中で目標を立てました。それは毎朝起きたらすぐにベッドを整えることです。今までは、よくし忘れてそのまま学校に行くこともありました。でもこれは気を付ければできる目標です。そして今年になってから毎日できています。何よりも良かったことは、朝一番にベッドを整えると、一日やる気が出てくるようにもなりました。それ以外でも、カバンを片付ける、ランチを用意するなど、生活の中でそれぞれにできることに気を付けて、毎日やってみるのはどうでしょうか？（つづく→）



(→) 毎日続けるとそのうち習慣になります。気を付けなくても自然にできるようになります。小さな目標をたくさんできるようにになれば、大きな成果につながると思います。

2月23日 中3 田中 絢子 さん

皆さんは、日本の天皇陛下についてどのくらい知っていますか？

天皇陛下は「日本国の象徴」としての国事行為をすることと、国の平和と国民の幸せを祈ることを主な仕事としている人です。神武（じんむ）天皇という人が、紀元前 660 年に初代天皇として即位してから、2000 年以上ずっと途切れずに今まで続いて来たのが天皇家です。

2月11日の建国記念の日が、その神武天皇が大和で即位をした日でした。

今の天皇陛下は今上（きんじょう）天皇と呼ばれる方で、日本の第 125 代天皇にあたります。天皇陛下は現在 85 歳で、1985 年より在位されています。

実は、この今の天皇陛下が今年の 4 月 30 日に生前退位されることが決まっています。生前退位には現皇室典範の改正が必要であったため、実現に数年かかってしまいました。皇室典範とは皇位継承や摂政に関する事項を中心に規律した皇室に関する日本の法律です。

生前退位は近世以前には頻繁に行われていましたが、生涯天皇であり続けると書かれている旧皇室典範が導入された明治以降では初めて、江戸時代後期の光格（こうかく）天皇以来およそ 200 年ぶりに実現することになりました。5 月 1 日には皇太子さまが即位し、「平成」に代わる新たな元号になります。

「平成」は「天地、内外ともに平和が達成される」という意味でした。新しい元号がどのようなものになるのか楽しみです。



## 事務所よりお知らせ

来年度の継続手続き書類ご提出の期限が、3月7日（木）となって

おります。まだお済みでない方は、必ず期限までをお願いいたします。

今年度も、もう少しで終了します。

保護者の皆様には、様々な場面でご協力・ご支援頂きまして、心から感謝申し上げます。

この3年間で生徒数が約 60 人（2 学年分ほど）増えました。

また先週・今週実施されている「来年度保護者会役員選出」に関しましても、3 年連続で「抽選なしの立候補」で役員さんが決まろうとしています。本当にありがたいことです。

校長として3年間精一杯頑張ったつもりですが、まだまだ皆様のご期待に添えない部分も多々あろうかと存じます。

来年度もう一年チャンスをいただきましたので、現状に甘んじることなく、今一度、心弾ませて赴任した3年前の新鮮な気持ちに立ち返り、「よりよい補習校」、子供たちが「また来週も来たい」と思うような補習校にしていきたいと思っておりますので、今後とも応援よろしく申し上げます。ありがとうございました。（きよむら）